Mobilbox-Service.de

PRESSEMITTEILUNG

Mobilbox-Ansagen vom Fachmann – kein Rauschen, kein Stammeln – Begeisterung pur

Einen ganz neuen Service im Bereich Handys und Mobilboxen bietet Sven Weikam aus Bad Salzuflen an. Weikam arbeitet bereits seit 1998 professionell in der Audio-Produktion und bietet nun Ansagen für Mobilboxen an, mit denen der Anrufer schnell über seine Enttäuschung, dass er niemanden erreicht, hinweg kommt.

"Für viele Menschen ist es wichtig, dass sie rund um die Uhr erreichbar sind", erklärt Weikam. "Doch wer ist das schon wirklich? Befindet man sich im Kundengespräch, nimmt einen wichtigen Termin wahr oder macht einfach mal Urlaub, ist es mit der Erreichbarkeit dahin." sagt er weiter. Genau dann kommt die Mobilbox ins Spiel, die meist mit langweiligen, eintönigen und rauschenden Ansagen bestückt ist. "Unser Angebot kann all dies revolutionieren, denn wir erstellen Mobilbox-Ansagen ganz nach Kundenwunsch, gesprochen von einem professionellen Sprecher und spielen die Ansage ohne Qualitätsverluste direkt auf die Mobilbox", beschreibt Weikam was er da eigentlich genau macht.

Der Kreativität sind dabei keine Grenzen gesetzt, denn nicht nur schmissige Sprüche sind möglich, sondern auch die Untermalung der Ansage mit GEMAfreier Musik. Einen ersten Eindruck kann man sich auf Weikams Webseite verschaffen. "Unter www.mobilbox-service.de haben wir einige Demos aufgenommen", betont Weikam.